

Resolution:

Der Fürther Stadtrat begrüßt, dass in Fürth ca. 11,5 Prozent des Gesamtverbrauchs der privaten Haushalte an Strom bereits jetzt aus erneuerbaren Energien vor Ort hergestellt werden. Ein Schwerpunkt dabei ist die Solarenergie.

Diese Entwicklung fortzuführen, ist unbedingt erforderlich, um einen wichtigen Beitrag der Stadt Fürth im Kampf gegen den Klimawandel zu leisten.

Deshalb teilt der Fürther Stadtrat uneingeschränkt die Auffassung des Ministerpräsidenten Seehofer, dass für Bayern als Solarland Nr. 1 die konsequente Unterstützung der regenerativen Energien eine zentrale politische Leitentscheidung für Wohlstand, Lebensqualität und Beschäftigung darstellt. Der Stadtrat unterstützt ausdrücklich, die Forderung von Seehofer, auch künftig Solarstrom auf Freiflächen, einschließlich Ackerflächen, sachgerecht fördern zu können.

Der Stadtrat appelliert zugleich an die Bundestagsfraktionen, den berechtigten Anliegen des Bayerischen Ministerpräsidenten nachzukommen.

Fürth, 22. März 2010